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Prüfauftrag: Lösungen für eine räumliche Erweiterung des Gisela-Gymnasiums

Antrag Nr. 14-20 / A03228 von Herrn StR Alexander Reissl, Frau StRin Birgit Volk, Frau StRin 
Julia Schönfeld-Knor, Frau StRin Verena Dietl, Frau StRin Kathrin Abele, Herrn StR Haimo 
Liebich, Herrn StR Cumali Naz 
vom 05.07.2017, eingegangen am 05.07.2017

Sehr geehrter Herr Stadtrat Reissl,
sehr geehrte Frau Stadträtin Volk,
sehr geehrte Frau Stadträtin Schönfeld-Knor,
sehr geehrte Frau Stadträtin Dietl,
sehr geehrte Frau Stadträtin Abele,
sehr geehrter Herr Stadtrat Liebich,
sehr geehrter Herr Stadtrat Naz,

Ihr Einverständis vorausgesetzt, erlaube ich mir Ihren Antrag vom 05.07.2017 „Prüfauftrag: 
Lösungen für eine räumliche Erweiterung des Gisela-Gymnasiums“ als Brief zu beantworten.

Derzeit laufen beim Baureferat Untersuchungen, welche bau- und planungsrechtlichen 
Möglichkeiten bestehen, die benachbarte berufliche Schulanlage am Elisabethplatz 4 aufgrund
der dortigen Bedarfssituation erweitern zu können.
Eine noch im Detail zu prüfende Machbarkeitsstudie mit unterschiedlichen Varianten wird 
zeigen, ob es aufgrund der räumlichen und technischen Gegebenheiten möglich ist, sinnvoll 
auch Räume für das Gisela-Gymnasium unterbringen zu können.
Aufgrund der noch laufenden Untersuchungen kann derzeit keine Aussage getroffen werden, 
ob und welche der Varianten aus der Machbarkeitsstudie realisierbar ist.
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Sofern sich eine Realisierungsmöglicheit aus den Untersuchungsergebnissen ergibt, 
wird das Referat für Bildung und Sport die Angelegenheit im Rahmen eines weiteren 
Schulbauprogrammbeschlusses dem Stadtrat zur Entscheidung vorlegen.

Im Hinblick auf die anerkannten Raumprobleme des Gisela-Gymnasiums ist das Referat für 
Bildung und Sport weiterhin sehr bemüht, zeitnah entsprechende Lösungen für eine 
Erweiterung zu finden.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, 
dass die Angelegenheit damit abgeschlossen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin


